

TEAM MYODEN



市川市立妙典中学校 令和5年度生徒指導だより第8号 12月15日

教育目標：未来を拓く妙典中生徒<明るく・正しく・美しく>

目指す生徒：◎ふれあいを大切にする生徒 ◎進んで学ぶ生徒 ◎頑張りぬく生徒

◎全校アンケートの結果より

前回の全校集会にて令和7年度新入生よりネクタイの色を統一すると話をしました。それにともない、先日全校生徒を対象にネクタイの色に関するアンケートを実施しました。アンケートの結果、令和7年度新入生よりネクタイの色を

「紺」

アンケートの結果

紺・・・64% エンジ・・・36%



に統一することになりました。ご協力ありがとうございました。

また、『先日校則について「自分自身で考えることが大切です。」と話しましたが、そのために普段からどんなことを意識して生活することが大切であると考えますか?』という設問を設けました。回答を一部紹介します。

・身の回りのことにしっかり目を向けて自分がどう思ったかが大切だと思いました。 ・髪を切る際には、奇抜ではないか、必要かなどを考え髪型を考えることを意識している。 ・将来社会に出て恥ずかしくないように意識している。 ・常識の範囲内で公共の場ということ意識して生活する。 ・自分の恰好や生活態度が人からどのように受け取られるのか考えること。 ・他人事にしない。 ・周りからどう思われるかを自分自身で考えることが大切だと思います。 ・校則やルールは何のためにあるのか、その意味をはき違えないように生活していくことが大切だと思いました。 ・普段からいつも通りの生活をできるように、言動に加え、視野を広く保つことが大切だと考えています。 ・常に、妙典中学校の生徒であるという意識を持つこと。 ・自分が普段、学校生活している時に服装や身だしなみなどが、ちゃんと中学生らしくなっているかを意識しています。もしも乱れていたりしたら格好悪くなってしまい、これからの人生にも役立つことなので、これからも意識していきたいと思います。 ・自分がやりたいことが集団で考えたときに他人に迷惑か掛からないか、本当に必要なことなのかを事前に考えておくことが大切だと思う。 ・「学校がよりよく」なるために、という前提をいつも念頭に置いて生活することが大切だと思う。 ・自分の行動が今後どんな影響を及ぼすかとか、これを発言して相手はどう受け止めるかなど考えたりすることが大切。 ・普段からやっていいこととやってはいけないことの区別をする意識を持ってよく考えて行動することが大切であると思う。 ・自分自身の言動を客観的に見つめなおすこと。一人の時も誰かと一緒にいるときも、自分の行動が周りの人にどんな影響を与えるか考えること。 ・自分が行動する前にまず考えてから行動することを意識して生活することが大切。

多くの回答ありがとうございました！妙典中学校をよりよくしていきましょう！